

MEDIATOR

Buku Pembiayaan UMKM Karya Menko Perekonomian RI Dibedah di UNP

Fernando Yudistira - PADANG.MEDIATOR.CO.ID

Mar 25, 2022 - 03:52



PADANG-Buku berjudul Pembiayaan UMKM karya Dr. (H.C) Airlangga Hartarto Menteri Koordinator Perekonomian RI dibedah di Universitas Negeri Padang (UNP). Acara yang dilangsungkan di Auditorium Kampus UNP Air Tawar Padang, berjalan secara meriah, menghadirkan pembicara yakni Dr. (HC) Airlangga Hartarto sebagai keynote speaker melalui daring, Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D, yang membuka dan memberi antaran diskusi juga hadir sebagai Pengantar

Diskusi Dr. Iskandar Simorangkir, S.E., M.A yang merupakan Deputi Bidang Koordinasi Ekonomi dan Keuangan Kementerian Koordinator Perekonomian.

Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D, dalam arahannya menyampaikan "UMKM telah terbukti menjadi sebuah kekuatan ekonomi di tengah krisis yang melanda Indonesia dalam dua dekade terakhir, karena kekuatan ekonomi ini, kami di UNP selalu siap bekerjasama dalam membangun UMKM di Indonesia khususnya di Sumatera Barat, dengan menyiapkan tenaga pendamping, tenaga ahli dan inkubator bisnis di kalangan mahasiswa, tegas Rektor yang juga Ketua MPT DPP ICMI ini.

Selanjutnya Deputi bidang Koordinasi Ekonomi dan Keuangan Dr. Iskandar Simorangkir, SE, M.A menyampaikan bahwa pihak Kementerian Perekonomian minta dunia perbankan, BUMN di Sumbar untuk membantu pengembangan UMKM di tingkat mahasiswa dan menjalin kemitraan dengan perguruan tinggi lainnya".

Menjelang diskusi acara diselingi dengan peninjauan Stand/booth pameran dari perbankan seperti Bank BRI, Bank BNI, Bank Mandiri, Bank Nagari, Jamkrindo, dan Askrindo termasuk dari Percetakan Nasional PT. Raja Grafindo Persada serta UPT Pengembangan Karier dan Kewirausahaan UNP (UPT PKK).

Sebagai pembahas dalam diskusi panel bedah buku ini menghadirkan Dr. Ferry Irawan, SE, M.SE Asisten Deputi Moneter dan Sektor Eksternal, dan Prof. Dr. Yasri, M.S Guru Besar Manajemen Pemasaran Fakultas Ekonomi Fakultas Ekonomi UNP serta moderator Kepala Bidang Sektor Eksternal, Tasha Paulin dari Kementerian Perekonomian RI. Kegiatan diskusi mendapat respons dari audiens dari mahasiswa, apalagi ada pemberian doorprize dari pihak sponsorship. (rel)